

LO QUE NO PUDO SER

Publicado por: necoperata

Publicado el : 2-4-2013 19:39:15

LO QUE NO PUDO SER

Para no rastrear en historias muy lejanas, les cuento que mis potenciales abuelos maternos nacieron en el Piamonte, ya ni importa el lugar, ni las circunstancias en que lo hicieron, pero de acuerdo a los comentarios de aquellos que los conocieron, eran el uno para el otro, la misma clase social e idénticos gustos y sensibilidad. Chiquín era para Romina su príncipe azul, el hombre que reunía física intelectual y psicológicamente todos los atributos que ella buscaba en un hombre, en tanto para él, Romina corporizaba su ideal de mujer, su rostro su figura estaban en sus sueños y proyectos de vida, como una parte esencial de su propia existencia. Supongamos que Chiquín y Romina vivían en el mismo pueblo, pero no necesariamente, solo hacía falta que un día se encontraran casualmente, cuando ella caminaba hacia el mercado y él estaba saliendo de su casa. O tal vez no en ese momento, porque cuando Chiquín subió a su bicicleta, ese día a esa hora, tenía la cubierta desinflada y cuando salió de su casa, ella ya había pasado y el encuentro no se produjo, por lo cual debió ser de otra manera. Entonces digamos que Romina era amiga de Julietta y Julietta era amiga de Roxana y esta era la novia de Peppino y una tarde que Peppino iba al mercado se cruzó con Chiquín que salía de su casa, pero como no se conocían, siguieron de largo sin mirarse, por lo cual las circunstancias anteriores no tuvieron ninguna incidencia en la vida de Romina y Chiquín, pero ocurrió que Peppino y Chiquín habían sido compañeros de colegio y se dieron un abrazo al encontrarse, hablaron de los tiempos compartidos, se contaron parte de sus vidas y quedaron en encontrarse alguna tarde para charlar y compartir un vino. Pero Peppino debió marcharse a Roma y nunca se produjo aquel encuentro. Así fue que Chiquín siguió su vida, trabajando de albañil junto a su padre quien lo llevó a la casa de Roxana, donde estaba construyendo un par de piezas y ahí se enteró que Peppino había muerto en la guerra. Los jóvenes se hacen muy amigos unidos por el recuerdo del ausente. Ella fue que un día le presentó a Julietta en una baile. Julietta había acordado con Romina ir juntas, pero a último momento esta no pudo concurrir debido a una indisposición diarreica que le produjo una sopressata en mal estado. Esa fue la última oportunidad que tuvieron de conocerse. Meses después, ya recuperada de la afección, se casó con un chino, que no tenía un supermercado, por lo cual se fue a vivir a Hong Kong. Chiquín se embarcó hacia America, se radicó en un pequeño pueblo del Oeste de la provincia de Buenos Aires, Blaquier, donde siguió ejerciendo su oficio de albañil, formó pareja con Giuseppe, un italiano del sur., con el cual no tuvo hijos ni nietos. Y yo no nací, por esa pinchadura de mierda.